



DE VÉRITABLES PARCOURS DE RÉUSSITE DU BAC-3 AU BAC+3

Le Sgen-CFDT organise un colloque sur le thème : "améliorer la construction des parcours des élèves entre le bac-3 et le bac+3". Il aura lieu le 25 janvier 2018 à Paris.

LES RAISONS DE CE COLLOQUE

► Le baccalauréat constitue de fait une barrière entre deux systèmes quasiment étanches : le lycée et le post-bac.

- Les deux systèmes dialoguent peu, se connaissent mal, et ne travaillent pas ensemble
- Leurs attendus sont parfois très éloignés et certains élèves – les plus fragiles – se sentent parfois rejetés par le post-bac faute d'en comprendre les codes, le langage... et les règles d'affectation.



► Il faut donc s'interroger : comment mieux articuler le lycée et le post-bac ? Faut-il :

- s'en tenir à chercher la meilleure articulation possible de deux parcours de trois ans distincts l'un de l'autre ?
- chercher à construire un parcours diversifié en six ans ? Avec quels effets sur le travail des personnels et quelles revendications à porter en conséquence ?

TROIS TABLES RONDES :

► Quelles sont les conditions pour que les parcours des élèves les amènent à la réussite (insertion professionnelle, diplôme, épanouissement, émancipation...) ?

► Quel rôle pour les territoires (les régions) dans ces parcours -3/+3 ?

► Peut-on réformer le baccalauréat pour qu'il devienne une charnière du -3/+3 et non un obstacle ?

NOS COORDONNÉES

SGEN-CFDT,
2 rue du Général Decaen, 14000 Caen
02 31 82 60 61
2dcaen@orange.fr

